

# 集え 1年 国宝の地へ

四月二十五日・二十六日の二日間、岡山県青少年教育センター・閑谷学校で一年生の宿泊研修を実施しました。国宝の建物の中の講堂学習や、オリエンテーション、野外炊飯などを行いました。「時間を守ることの大切さを改めて感じた」「新しい友達ができた」などの感想が寄せられました。この研修での学びを今後の学校生活に生かしてくれるものと期待しています。

一年生宿泊研修

# 井高 だより

平成28年度  
第2号

2016年6月7日  
発行：岡山県立井原高等学校  
<http://www.ibara.okayama-c.ed.jp>

閑谷学校は岡山藩主池田光政によって創建された庶民学校です。特別史跡に指定されています。毎年ここで研修をしています。

論語の章句を朗読



国宝の講堂



有名な石塀をバックに昼食中



野外炊飯



2日間の活動まとめ発表



2年生の研修

瀬戸内市・備前市方面に、校外研修に行きました。「岡山製菓」では、社長自ら工場案内並びに歴史や理念、商品についてご説明いただきました。「岡山大鵬薬品工業」では、徹底した衛生管理、品質管理に生産力の高さを知り、製品への安心・信頼感を持ちました。それぞれが、理想や目標を持って誠実に取り組む姿勢から多くのことを学びました。

園芸科・家政科一日研修

四月二十六日



こうして作られるのか

見たことあるわ

3年生の研修

園芸科は「ハローズ」の流通センターで食品の流通について、家政科は紀文食品の工場での食品の加工や食の安全を確保するための衛生管理について学びました。お昼は倉敷国際ホテルで昼食を兼ねてテーブルマナー講習会を開き、洋食のフルコースで食事のマナーを学びました。



ハローズ流通センター



紀文食品

フォークとナイフ  
緊張します



倉敷国際ホテル

PTA総会

井原高校PTAは様々な活動を行います。

五月二十一日、

PTA総会が開催されました。行事報告や会計報告の後、新年度の行事計画などについて話し合われました。会場では、熊本の震災の支援金も募られました。

